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飯山市放送番組審議会 会議録 

 

 

 

日時 平成２９年１１月１５日（水）午後３時３０分～ 

場所 飯山市情報センター              

 

 

１ 開会（進行：企画財政課長） 

 

２ 会長あいさつ 
  この審議会は、年２回以上開催することとされており、今年度は今回が２回目となる。

予定では、今回が今年度最後となる見込み。今回の議題の中心は、前回説明のあった多チ

ャンネルの編成見直しである。忌憚のないご意見をお願いしたい。 

 

３ 協議事項（進行：会長） 

⑴ 多チャンネル放送のチャンネル編成見直しについて （資料１・資料２） 
  ・企画財政課説明 

   （アンケートの実施及び結果について） 

・回答数が前回よりも伸びた。企業努力により CATVの認知度が上がった結果と受け止め

ている。iネットが身近な存在として認知されている。（委員） 

   （新編成案について） 

  ・アンケートの意見からスポーツの番組を希望している方が一定程度いるように思われ

る。（委員） 

  ・スポーツの番組を加えることで、チャンネルのバランスが更に良くなる。（委員） 

  ・子育て世代にとってアニメのチャンネルは外せない。親子ともに楽しめる。ぜひ継続

してほしい。（委員） 

  ・前委員と同じく、子どもが小さいときにはアニメのチャンネルがあって重宝した。（委

員） 

  ・当地はスキーが盛ん。スキー競技を多く放送しているチャンネルがあるので、ぜひ飯

山の子どもたちに見てほしいと思うが、アンケート結果を尊重したい。（委員） 

  ・来年４月からの新編成は資料２のとおりとして良いか。（会長）⇒全員賛成 

  ・新編成に向けてしっかり PRしてほしい。（委員） 

  ・選定に関する会議資料等は非公表として取り扱いたい。ただし、アンケート結果は、

上位のチャンネルの順位のみ公表としたい。（事務局）⇒全員了承 

 

⑵ 自主放送番組について （資料３） 
  ・㈱テレビ飯山説明 

  ・ウィークエンド飯山の放送時期をもう少し早くできないものか。撮影から放送までだ

いぶ間隔があいてしまっているようだ。（委員） 

  ・撮影のご希望が多く、２か月待ち、編集作業等に時間がかかってしまい、直後の放送

が難しいのが現状。（事務局） 

  ・番組の編集等は手間がかかるだろうが、早めに放送できるような工夫ができないか検

討してほしい。（委員） 

  ・リクエストウィークエンド飯山は、リクエストすれば必ず放送してもらえるのか。（委

員） 

  ・今のところは、ご希望のあったものは全て放送できている。ご希望をいただいた方に
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はその都度放送時間を連絡している。（事務局） 

  ・今後もより良い番組づくりに努めてほしい。（委員） 

 

⑶ その他 
  ・iネット加入者基本コースの STBでは録画できないのか。（委員） 

  ・STBと録画機器のメーカーが一致すれば可能となる場合もある。基本コースとは別に録

画機能付き STB をご利用いただけるコースも用意しているので、そちらの利用もご検

討いただきたい。（事務局） 

 

４ 報告・その他 

 ⑴ 飯山市情報通信施設条例第 23条の規定により報告すべき事項について 
  ・報告すべき事項なし。 

 

 ⑵ その他 
  ・iネットの番組表が見やすくなってきている。引き続き PRに努めてほしい。（委員） 

  ・アンケートの回答数が前回よりも多くなって信ぴょう性が高いものとなったと思う。

次回のアンケートを実施する際にもしっかり周知してほしい。（委員） 

  ・アンケートの実施のときには知人等にも協力を呼びかけた。（委員） 

  ・委員の皆様のご理解とご協力に御礼申し上げたい。（事務局） 

 

５ 閉会 （16：24） 


